

# *Fortalecen Venezuela y Cuba colaboración en sector científico técnico*

---



Caracas, 3 dic (RHC) Venezuela y Cuba consolidan este lunes su trabajo conjunto en los sectores de ciencia, tecnología e innovación espacial con la firma de un memorando de entendimiento para la colaboración en esas áreas.

El acuerdo, suscrito la víspera, pretende ampliar la agenda de trabajo entre la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (Etecsa) y la Agencia Bolivariana de Actividades Espaciales.

La presidenta de Etecsa, Mayra Arevich y el titular de la agencia venezolana, Camilo Torres, formalizaron el memorándum de entendimiento durante la jornada final de la Feria Internacional de Ciencia y Tecnología venezolana (Fit-tec 2018), con sede en Caracas.

Al acto de rúbrica asistió además el embajador cubano en Venezuela, Rogelio Polanco, así como autoridades de ambas instancias.

Desde este 29 de noviembre hasta el 2 de diciembre, expertos e investigadores se reunieron en el Parque Simón Bolívar, de la Carlota, en el estado de Miranda, como parte del certamen, desplegado en

ocho áreas de exposición más de un centenar de stands.

Fit-tec incluyó además la exhibición de las potencialidades tecnológicas e innovaciones, clases magistrales con ponentes internacionales sobre el uso de la tecnología en favor de los pueblos, así como ruedas de negocios para promover el quehacer de los centros de investigación del país suramericano.

(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/178011-fortalecen-venezuela-y-cuba-colaboracion-en-sector-cientifico-tecnico>



**Radio Habana Cuba**